

Senioren Bezirksliga

TSG Öhringen : TTC Gnadental
Dienstag, 22.11.2022, 20:00 Uhr

TSG Öhringen und TTC Gnadental schenken sich nichts

Im Spiel der Senioren Bezirksliga traf die TSG Öhringen am vergangenen Dienstag im 5. Saisonspiel auf den TTC Gnadental. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 5:5 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 20:20 Sätzen. Das letzte Match des Tages gewann Norbert Vogel, der durch diesen Sieg das Unentschieden für das Heimteam sicherte.

Los ging es mit den Doppeln. Beim Erfolg in drei Sätzen gegen Koman / Nguyen zeigten Ertle / Sprenger ihren Kontrahenten die Grenzen auf. Hanselmann / Vogel hatten gegen Spross / Schöpflin indessen beim 7:11, 6:11, 4:11 wenig auszurichten. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Beim Erfolg in vier Sätzen konnte Timo Ertle nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Es dauerte eine Weile, bis Sascha Sprenger seine 2:3-Niederlage gegen Nico Spross hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, aufgrund der TTR-Werte wie zu erwarten, dann doch an die Gäste. Das war nichts für schwache Nerven. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an den Tisch. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Gert Achauer über die 1:3-Niederlage gegen Anh Duc Nguyen hinweggetröstet werden musste. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Karl Koman war für Norbert Vogel letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der TSG Öhringen und des TTC Gnadental. 9:11, 11:7, 11:8, 9:11, 11:5 hieß es dagegen am Ende des nächsten Spiels, als Timo Ertle und Nico Spross den letzten Ballwechsel spielten. 2:3 endete im Anschluss das Einzel zwischen Sascha Sprenger und Marcus Schöpflin aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Lange umkämpft war im Anschluss das Spiel zwischen Gert Achauer und Karl Koman, ehe sich der Spieler der TSG Öhringen mit 3:2 durchsetzen konnte. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Achauer mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Norbert Vogel und Anh Duc Nguyen holten am Ende eines langen Spiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Norbert Vogel hatte gegen Anh Duc Nguyen, wie im Vorfeld aufgrund der TTR-Werte erwartet werden musste, beim 11:6, 11:4, 12:10 keine Schwierigkeiten. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft der TSG Öhringen tritt dabei gegen TURA Untermünkheim an, während es der TTC Gnadental mit VFB Bad Mergentheim zu tun bekommt.

Statistik:

TSG Öhringen

Doppel: Ertle / Sprenger 1:0, Hanselmann / Vogel 0:1

Einzel: T. Ertle 2:0, S. Sprenger 0:2, G. Achauer 1:1, N. Vogel 1:1

TTC Gnadental

Doppel: Koman / Nguyen 0:1, Spross / Schöpflin 1:0

Einzel: N. Spross 1:1, M. Schöpflin 1:1, K. Koman 1:1, A. Nguyen 1:1